

Le Jeu Tram Garonne pour inciter à la sécurité

Dans le cadre de la Semaine de la Mobilité du 16 au 22 septembre 2012, Tisséo lance un jeu pour sensibiliser les collégiens et lycéens à la sécurité aux abords du chantier du tramway Garonne.



Avec le chantier du tram Garonne, l'accès aux collèges et lycées d'une partie de la rive gauche de la Garonne est perturbé et plus particulièrement avenue Déodat de Séverac où les travaux au croisement de la voie ferrée présentent un risque pour la sécurité.

Afin de sensibiliser les collégiens et lycéens de la zone impactée par les travaux du tramway, Tisséo organise un jeu en ligne du 18 au 25 septembre sur le site du tram Garonne.

Un flyer sera distribué les 18 et 20 septembre à la sortie des collèges et lycées afin d'inciter les élèves à y participer.

www.tram-garonne.fr/jeu_tisseo



tisséo

Ma ville, mon trajet

Contact Presse

Michèle Guallar
05 62 11 29 54 - 06 22 73 15 65
michele.guallar@tisseo.fr

tisseo.fr